



Con la importante carrera de potrancas que por 15.<sup>a</sup> vez se corre mañana en el Hipódromo Argentino, entra la temporada sportiva en su momento de mayor apogeo con los grandes premios clásicos que vendrán sucediéndose hasta el mes de noviembre, en que se correrá el premio de mayor distancia de nuestras pistas, titulado "General Pueyrredón".

La "Gran Polla de Potrancas" va a reñir mañana un selecto lote de futuras reproductoras, que en sus pruebas de ensayo han producido carreras sugestivas capaces de satisfacer a los aficionados.

Sería de sentirse que un clásico de esta naturaleza no se efectuara en condiciones regulares, pues la persistente lluvia que nos molesta claramente, no es improbable que vuelva en los días que nos separan del momento de realizarse la prueba y entonces la carrera perdería todo su atractivo y el numeroso lote que quedaría sensiblemente reducido.

Doce son las potrancas que se presentarán a disputar la prima ofrecida y el honroso título de crack de su generación.

Entre otras, figuran varias que han demostrado mayores méritos desde la fecha de su debut y á las que lógicamente se circunscribe el éxito de la prueba. Proserpine y Pega Pega son indiscutiblemente las que hasta el momento han demostrado más superioridad entre sus contemporáneas. Bastante recomendables han sido las performances sobresalientes que éstas han obtenido en iguales condiciones y dejando una impresión favorable por la manera desmenuada y la forma de finalizar la carrera.



"Campamor", ganador del premio "Fleet", 1.600 metros

A nuestro juicio, pues, Proserpine y Pega Pega, son las que concurren con más probabilidades de triunfo, y si hemos de optar por una de ellas, nuestro concepto nos inclina á suponer que la de mayor clase debe imponerse, aun cuando las condiciones de la carrera sean en posición favorable á su contraria. La hija de Pa-si-bète, fué modesta en su debut.

pero bien pronto se reveló como buena, obteniendo dos notables victorias en las que venció á Dañina, Cafeína, Agua Viva y Sanguijuela, que forman en la línea avanzada del clásico de mañana.

Proserpine ha obtenido más triunfos



"Barzac", ganador del clásico "Invierno", 2.200 metros

que algunas de las mencionadas y muy sugerentes, pues á ella le cupo el honor de preceder en el disco á un buen número de sus actuales rivales, que hoy se estiman como buenas. Su salud es buena y su figuración estará indudablemente en relación con sus anteriores éxitos.

Fabiola es una de las enemigas más serias de las favoritas. Debe tenerse muy presente, pues, desde su debut que se reveló como una gran ligera, marcando en uno de sus triunfos un tiempo record.

Casiopea, Diademe y Sanguijuela, deben tener sus aspiraciones, no obstante haber disputado sin éxito varias pruebas. Dicha es la indicada para una sorpresa y somos de opinión que puede inquietar y arrebatar el cetro á las favoritas, al menor descuido.

Hoy las distancias se han estirado; se necesita al par que velocidad resistencia, cualidades demostradas ya por Pega Pega, y es menester que sus competidoras las posean para justificar su derecho en la lucha empeñada.

Son nuestros favoritos:

- |             |           |
|-------------|-----------|
| 1a. carrera | Orfeón    |
| 2a. "       | Clorinda  |
| 3a. "       | Eclair    |
| 4a. "       | Aguacero  |
| 5a. "       | Pega Pega |
| 6a. "       | Whipper   |
| 7a. "       | Espora    |

Este número contiene **502** grabados